
そうか市議会だより 令和3年8月5日…❺

リサイクルセンター火災事故
の対応について

石田恵子 議員市民共同

水難事故防止のために全小・
中学校で着衣泳の実施を！

矢部正平 議員立憲民主党

国民健康保険税引き下げを！

大里陽子 議員無所属
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不登校の実態と支援の内容に
ついては

松井優美子 議員草加自民

柳島交差点改良工事の今後の
工事内容とスケジュールは。
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問

問

答
答 問

答

問

問

答

問

問

答

答

問

問

答

答

一般質問の内容は草加市議会ホーム
ページの議会中継（録画放映）から
ご覧になることができます。➡

　　火災事故の概要について
　　令和３年５月26日深夜１
時頃、自動通報システムによ
り消防署へ通報、出動、消火
活動、午前５時30分頃鎮火。
不燃ごみ破砕機、コンベヤー
類などの施設に延焼し、全て
の処理ラインが停止状況。
収集されたものは瀬崎仮置場
へ搬入し、一時的に仮置き。
　　復旧の長期化、市民生活
への影響と今後の対応は

　　ごみの収集作業を止めず
継続。発火要因など詳細の調
査を進め、二度と同じ事態が
発生しないよう、警備体制や
防火対策の見直し、施設管理
の強化を十分検討していく。

　　海や川での水難事故をニ
ュースで見るたびに残念に思
う。子どもたちが事故に遭わ
ないために衣類を着たままプ
ールに入る着衣泳を一部の学
校しか行っていないと伺って
いるが、全小・中学校実施に
向けた取組は？
　　着衣泳はこれまでの学習
指導要領に規定されてなく、
年間指導計画に入ってなかっ
た。新たな学習指導要領解説

では「着衣のまま水に落ちた
場合の対処の仕方について
は、各学校の実態に応じて取
り扱うこと」とその方向性が
示されており、着衣泳を取り
組めるよう働きかけていく。

　　もし黒字になったら国民
健康保険の繰越金を財政調整
基金に積み立てることはお考
えか。
  決算で収支がプラスの場
合、同基金に積み立てること
は可能である。なお、収支が
プラスの場合でも、令和３年
度は法定外繰入金を計上して
いるため、その減額補正も勘
案し調整する必要がある。
　　令和元年度は黒字会計で

あり、令和２年度もそれが見
込まれる。２年連続黒字だっ
たならば、国民健康保険税の
引き下げを決断すべきではな
いか。苦しむ市民をどのよう
に救っていくのか。
　　仮に国民健康保険特別会
計の収支がプラスになれば、
令和４年度に予定している保
険税の見直しの先送りの可能
性は十分にあるものと考えて
いる。

　　不登校児童・生徒数の推
移は。
　　令和元年度は小学校 73
人、中学校 255 人、令和２年度
は小学校87人、中学校273人。
　　今日までの対応と令和３
年度の人的支援については。
　　令和２年度からは全中学
校11人の学習指導補助員が、
生徒の学習状況に応じ別室で
学習支援を行い、11人のスク
ールソーシャルワーカーは担

当の小・中学校と連携し、家
庭訪問や家庭の状況に応じ支
援を行っている。令和３年度
は、生徒や保護者からの相談
には、さわやか相談員を11人
配置。教育支援室では学校適
応指導教室「ふれあい教室」
に指導員２人、電話や来室で
のカウンセリングに臨床心理
士２人、また、巡回の臨床心
理士１人を配置し、きめ細や
かな支援を行っている。

　　今後の柳島交差点改良工
事の工事内容及びスケジュー
ルは。
　　令和４年度から県道吉場
安行東京線北側及び県道草加
三郷線西側の水路整備及び道
路の拡張・嵩上げ工事に着手
し、無電柱化整備も合わせて
実施、令和５年度末までの工
事完成を目指す。
　　完成までの安全対策は。
　　迂回路整備など工事の進

捗に合わせ、歩行者、自転車
が安全に通行できるよう、段
差の少ない連続性のある仮舗
装や交通安全施設の配置な
ど、安全な歩行者や自転車の
通行帯を確保し対応してい
く。

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般について市
長などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を掲載
しています。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営委員
会委員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　 般 　 質　問

６月定例会では 15 人の議員が
一般質問をしました！

柳島交差点

瀬崎仮置場


